

Marcelo abre los ojos al mar



GUILLERMO JARAMILLO TORRES

Para Martín Bermejo Poeta y Rey de los Vagabundos

Marcelo abre los días con el hierro de los olvidados
seca la ropa seca el miedo seca el tiempo seca el cuerpo seca el vino
en el vaso vaciado vacío de ayer noche

Marcelo abre los ojos al mar y el mar juega entre rocas a cantar el
nombre de quien no estuvo abierto a la derrota
habla del sueño habla de toda la tierra que le han metido dentro
y sueña el lirio con ser ave y sueña el polvo con ser hiedra

Marcelo abre el sol con el andar de los distraídos
mudo el niño desanuda el pañuelo del canto y se abre al deseo y
corre por la playa bebe arena bebe espuma y trae bajo sus mantas
la promesa de abrazar la siembra

Marcelo abre los ojos al mar y la espera es de diosas amorosas que
brillan como aceites olorosos y el cuerpo se quiebra en el cristal
bajo edificios y gritos de niños perdidos de hombres que braman
mujeres ausentes y tranvías varados
pero en su voz siempre el mar y la gaviota
la arena y el constante cuerpo de la muerte
Marcelo abre los ojos al mar y la noche se cierra en el delicado
sonido del trueno